

会長の就任のご挨拶

社会福祉法人 本巢市社会福祉協議会
会 長 早 川 謙

この度、前会長が任期満了により退任され、新しく会長の重責を担う事となりました早川でございます。微力ではありますが、誠心誠意努めてまいり所存ですので、前会長同様のご指導ご鞭撻を賜りますよう 宜しくお願い致します。

近年の少子高齢化や核家族化に伴い、社会的孤立による家庭的な課題がある中で、地域の生活課題等地域のニーズをいち早く発見し、支援に繋げていく必要があります。本巢市社会福祉協議会の基本理念でもございます「ふれあい、つながり、支え合う 安心とやさしさに包まれたまちづくり」の実現に向けて、役員・職員一丸となり、精一杯取り組んでまいります。

どうぞ、市民の皆様のご理解とご協力、ご支援を賜りますようお願い申し上げます、就任のご挨拶とさせていただきます。

退任のご挨拶

矢 野 勝

私、このたび任期満了により、本巢市社会福祉協議会会長職を退任いたしました。

平成16年4月以来永きに亘り、会長という重責を大過なく務めさせていただくことができましたのも、市民の皆様のご支援・ご協力の賜物と深く感謝申し上げます。

今後とも、本巢市社会福祉協議会へのご理解・ご協力をお願いし、退任のご挨拶とさせていただきます。